

PsOE rechaza nuevamente posibilidad de permitir gobierno del Partido Popular



Madrid, 7 jul (RHC) Dirigentes del Partido Socialista Obrero Español (PSOE) rechazaron la posibilidad de permitir un gobierno del Partido Popular (PP) de Mariano Rajoy, quien necesita el apoyo de otras fuerzas para garantizar su reelección.

La secretaria de Ciencia, Participación y Política en Red del PSOE, María González Veracruz, afirmó que "en ningún caso" los socialistas avalarán la investidura de Rajoy como presidente del Ejecutivo, porque sus proyectos -aseveró- están en las antípodas, refiere Prensa Latina.

En declaraciones a periodistas, la dirigente manifestó que de momento no está en los planes que el líder de la organización centenaria, Pedro Sánchez, vuelva a intentar la conformación de un gobierno si el PP no logra el respaldo necesario.

"Vamos paso a paso, ahora toca a Rajoy", precisó González Veracruz, tras insistir en que la responsabilidad en estos momentos es de los conservadores.

Desde el respeto a todas las opiniones, recordó que el próximo sábado se reunirá el Comité Federal del PSOE, máximo órgano de dirección entre congresos, para decidir la posición frente a una posible investidura del actual jefe del Ejecutivo en funciones.

A su juicio, existe un clamor muy amplio en las filas de la agrupación socialdemócrata para no respaldar, ni por activa ni por pasiva, una nueva administración de los populares.

De esa manera respondió a la sugerencia del expresidente del Gobierno español, el socialista Felipe González (1982-1996), quien sugirió a sus correligionarios que se abstengan para facilitar la investidura de Rajoy.

"Excluyendo la coalición y el apoyo al PP en la investidura, en caso de necesidad, (el PSOE) no debe ser un obstáculo para que haya un Gobierno minoritario", defendió el otrora gobernante en un artículo publicado este jueves en el diario El País.

Felipe González apeló a la "responsabilidad" del resto de formaciones políticas del arco parlamentario para que la legislatura comience a andar: "si no pueden formar Gobierno, tampoco pueden obstaculizar que ese Gobierno se forme", remarcó.

Sobre esa propuesta del exmandatario, González Veracruz indicó que nadie pidió al PP que se abstuviera cuando Pedro Sánchez se presentó a la sesión de investidura en marzo pasado, algo que pudo hacer y la situación ahora estaría resuelta, sentenció.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/99248-psoe-rechaza-nuevamente-posibilidad-de-permitir-gobierno-del-partido-popular>



Radio Habana Cuba